
 

 
 

 
 

Frage an Stadträtin Elke Kahr 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 19. September 2019 

von 

GRin Tamara Ussner 

 
 

 

Betreff: Radverkehrsnetz in Graz 

 

Sehr geehrte Frau Stadträtin, 

 

Welche Schritte werden Sie bis wann setzen, um die derzeit unzusammenhängenden 

Hauptradrouten zu einem angemessenen Radverkehrsnetz auszubauen? 

 
 


